
市長！

　今回、最初にお伺いしたのは佐山
親善ゲートボール大会です。開会式
が始まる直前の皆さんが集まってお
られるグラウンドに寄せていただき
ました。
　この日は、少し肌寒い日となりま
したが、雨で延期となっていたこと
もあって、待ちに待った日だったよ
うです。今日ばかりは、寒いなんて
言っていられないと、元気いっぱい

の皆さん、笑顔こぼれる大会となっ
たようです。
　この大会は、旧佐山学区の皆さん
がさらなる親交を深めようと開催さ
れているもので、今回で5回を数え
られたそうです。

　市では、厳しい予算の中であっても、緊
急度や安全確保などを検討しながら市道
の改良工事に取り組んでいます。

　今回は、土山と甲賀を結ぶ市道次良九郎線の現場を訪れ、地質の状況や工事
の進捗状況、問題点はないかどうかなどを担当に聞きながら、限られた財源が
効果的に執行されるよう確認しました。
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　県事業として工事が進む大原ダム改修工事
（正式名称=県営防災ダム事業・地区名=大原
貯水池）ですが、市民生活の安全性を高める大
切な工事であることからも市長自らが確認す
るため訪れました。

　この工事は、老朽化のための改修工事で目
的は耐震化です。計画では平成24年度まで行
われることとなっています。
　市長は、工事現場で工事関係者から進捗状
況などを聞きながら、現状を確認しました。
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　工事が進む水口スポーツの森。現在は、陸上競技場
の改修工事を進めています。
　この改修工事で陸上競技場は、（財）日本陸上競技
連盟公認の競技場に生まれ変わることになります。
完成後は、全国からアスリートが集まる本格的な施
設となります。
　今回のぐるっトークでは、本年度に予定している
芝の植え付け工事前の現場を訪れました。
　現在は陸上競技場が工事中ですが、これまでに野
球場となる甲賀市民スタジアムやサッカーやグラウ
ンドゴルフ、ゲートボールに利用いただける多目的
グラウンドが完成し、多くの方がご来場いただいて
います。
　全ての工事完了後は、スタジアムや多目的グラウ
ンドとともに水口スポーツの森は、名実ともに本格
的なスポーツ総合公園になります。
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